
昨日的座谈会上，31位政协委员积极发言，就合肥的市政建设、

创业就业、能源革命、小区规划等民生问题畅所欲言。记者 祝亮

合肥市政协委员、民建会员杜青：

莫让“人工湖”变成“死水潭”
在规划和建设住宅小区时，为增加卖

点，开发商纷纷将人工湖建在住宅小区

内。但是，由于维护不及时，部分住宅小

区的人工湖建成若干年后就变成了臭水

湖，夏季到来，蚊蝇孳生，严重影响业主的

生活，同时也污染了周边的环境。

为此，合肥市政协委员、民建会员杜

青建议，合肥市应对全市住宅小区的人工

湖进行科学规划，小区人工湖一定要建在

沿湖、沿河等水源充足的周边，引水建造

人工湖，形成良好的生态环境。如果未具

备这样的条件，尽量将人工湖的规划改为

人工休闲广场或停车场等，如果开发商坚

持要建人工湖的话，应把握适度原则，考

虑后期的维护和管理成本。

合肥市政协常委、民建省委委员、

庐阳区副区长张怀科：

改革作息制度也要敢于“拆违”

合肥市政协常委、民建省委委员、庐阳

区副区长张怀科通过调研认为，“朝九晚五”

让根深蒂固的午睡习惯受到冲击，特别是有

此“积习”的50岁以上老同志认同。“传统的

作息制度长时间的午休，给外地来肥办事的

人员带来诸多不便，留下很多与现代化大城

市建设不相适应的印象。”

所以，相比之下“朝九晚五”是一种更

为高效、更为人性化的制度。“我们在推

行‘朝九晚五’过程中面临着一些困难，虽

说积习难改，但新时期的发展趋势逼迫我

们必须改。与之前合肥的大拆违相比，改

革作息制度也是在‘拆违’。”

合肥市政协常委、市统计局信息管

理处处长沈锦霞：

合肥也应推出“一元公寓”

随着合肥市工业化、城镇化的快速发

展，千千万万农民工开始不断涌入这座城

市，也带来诸多社会问题。

合肥市政协常委、市统计局信息管理

处处长沈锦霞建议，解决农民工及其家

属、子女保障性住房问题，一方面要开放

廉租房租住条件；另一方面，就可学习山

东临沂等地的做法，实施“一元公寓”制。

可在经开区、高新区、新站区各选址建设

一处或几处具有一定规模的农民工公寓，

保证有洗刷设施和多处餐饮点，由城管部

门按每天1元的标准收取管理费并实施管

理，农民工可随住随交，以此来进一步保

障农民工住房权益。

改革作息制度也要敢于“拆违”
合肥市政协委员积极建言话民生
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招 商 人人都积极为招商引资作贡献
“合肥要发展，必须始终遵循以引进

增量为主、以提升存量为辅的基本路径，

就是要以招商引资和项目建设的新突破，

来夺取‘十二五’发展的开门红。所以，合

肥市‘十二五’的招商工作要比‘十一五’

来得更猛。”孙金龙说到这里开起了玩笑，

“招商，就要像董主席（合肥市政协主席董

昭礼）打乒乓球的水平进步那么快！”

“我们要求，合肥市各级领导干部在

统筹抓好各项工作的基础上，要把主要精

力和注意力集中到招商引资上来、集中到

招大引强上来，当好‘招商书记’、‘招商县

长’、‘招商主任’。对每一个合肥人来说，

我们热爱自己的家园，不能只是喊在口头

上，而是要落实到行动中，体现在参与、服

务招商引资上。在合肥，地不分东西南

北，人不分男女老幼，都应积极为招商引

资作贡献。”

“十一五”即将画上句号，面对即将到来的“十二五”，合肥该怎么办？在昨日举行的

合肥市委社情民意座谈会上，省委常委、合肥市委书记孙金龙表示，跳出合肥审视合肥，

立足合肥谋划合肥，在新的起点上树立新的标杆。 记者 祝亮 文/图

因生产经营需要，经合肥市国资

委批准，现向社会公开招聘工程预决

算、工程管理、热动及电气工程专业

人员共计5人，具体要求如下表：

合肥热电集团有限公司

联系地址：合肥市淮河西路454号505室
联系电话：0551-2845063、2840928
电子邮箱：hfrdjt2010@163.com

招聘专业

工程预决算

工程管理

热动专业

电气工程

合计

招聘人数

2

1

1

1

5

性别

不限

男

不限

不限

资格要求

1、第一学历为全日制本科及以上学历，建筑经济及相关专业；

2、对40岁以下，具有建筑工程、造价、预算相关专业注册造价
师职称的第一学历可适度放宽；

3、具有3年以上工程预、决算及工程管理经验。

1、第一学历为全日制本科及以上学历，工程管理、暖通及相关
专业；

2、对40岁以下，具有暖通空调、热工自动化和热能与动力工
程等相关专业注册类职称的第一学历适度放宽；

3、具有3年以上工作经验。

1、第一学历为全日制本科及以上学历，热动及相关专业；

2、40岁以下热动专业工程师；

3、具有3年以上电厂工作经验者优先。

1、第一学历为全日制本科及以上学历，电气工程及相关专业；

2、35岁以下发配电相关专业工程师；

3、具有3年以上电厂工作经验者优先。

招聘
启事

合肥“十二五”怎么发展？省委常委、合肥市委书记孙金龙表示：

跳出合肥审视 立足合肥谋划
●“各项工作，无论是产业发展

还是有效投入，无论是消费水平还

是群众收入，都要以做大总量为总

的要求、为最根本导向。”

——摘自孙金龙讲话

●“‘十二五’时期，我们要加

速合肥跨越赶超步伐，具有天下之

大、舍我其谁的霸气。要有自加压

力、负重奋进的勇气，跳出合肥审视

合肥，立足合肥谋划合肥，在新的起

点上树立新的标杆。”

——摘自孙金龙讲话

据孙金龙介绍，“十一五”期间，合肥市

工业经济取得长足进步，规模以上工业势如

破竹，产值连破1000亿、2000亿、3000亿大

关。2010年前10个月，合肥市规模以上工业

总产值达到3402亿，全年有望突破3700

亿。已经超过了南昌、哈尔滨、石家庄、西安

等老牌省会城市，甚至还有可能在今年超越

福州。

合肥市生产总值也由“十一五”初的

全国省会城市第18位上升到了去年的第

13位，人均GDP由19位上升到了11位。

“这几年，合肥虽然有了很大的发

展，但与先发地区相比，我们的盘子还

比较小，规模还不够大。这就决定着，

各项工作，无论是产业发展还是有效投

入，无论是消费水平还是群众收入，都

要以做大总量为总的要求、为最根本导

向。”

成 绩 合肥工业已超过诸多老牌大城市

“十二五”合肥怎么搞？“照死搞！”孙

金龙诙谐地用了句地道的合肥话表达了开

创合肥更加美好未来的决心。

“这几年，合肥发展的实践表明，有了

良好的精神状态，原本平平常常的事情可

以做得更加有声有色，原本有希望的事情

可以干得更好，原本不敢指望的事情也可

以‘奇迹’般地干成。‘十二五’时期，我们要

加速合肥跨越赶超步伐，具有天下之大、舍

我其谁的霸气。要有自加压力、负重奋进

的勇气，跳出合肥审视合肥，立足合肥谋划

合肥，在新的起点上树立新的标杆。”

决 心 在新的起点上树立新的标杆


